



**新春航空安全祈願祭** 1月1日



# 新年に願うは空の無事

航空機と空港利用者の安全を祈る「新春航空安全祈願祭」が成田空港第2旅客ターミナルで執り行われました。祈願祭では、成田山新勝寺の僧侶が安全法楽を行った後、航空会社へ護摩札を授与しました。式典終了後には、正月の雰囲気味わってもらおうと、航空会社のスタッフなどから空港の利用客へ、おとそが振る舞われました。



①僧侶が一年の空の安全を祈願②護摩札を受け取る空港関係者③利用客へおとそを振る舞う④空港内には新春にふさわしい飾りも

**新春書道・華道展** 1月1日～13日



# 優美な作品の数々を堪能

華やかな生け花や書で新年を彩る「新春書道・華道展」がスカイタウンギャラリーで開催されました。会場には市内外で活躍する華道家や書道家らの作品が並ぶほか、書に併せて盆栽を展示。訪れた人たちは和の趣が感じられる作品を楽しみました。毎年訪れているという人は「この展示をととても楽しみにしている。今年も、年の初めにすてきな作品を見ることができて良かった」と話していました。



作品全体をじっくりと鑑賞

**正月用生け花教室** 12月26日



# 美しい出来栄えに笑みがこぼれる

部屋を美しく彩り新年を優雅に迎えようと「正月用生け花教室」が大栄公民館で行われました。参加者はそれぞれが用意した花器に、ワカマツやトウジバイ、センリョウなど正月にぴったりな花を思い思いに生け、講師から講評を受けました。最後に手直しを加えて、さらに美しくなった作品を参加者同士で見せ合うと、その出来栄えを喜んでいました。



アドバイスを受けさらに美しく

AR

写真だけでは伝えきれない魅力を動画で!!

「まちのできごと」に掲載されている写真から、AR(拡張現実)を利用してスマートフォンやタブレットなどで、動画を見ることができます。右にある二次元バーコードからCOCOAR2アプリをダウンロード。アプリを起動してARマークが付いたコーナー全体にかざすと動画が見られます。

COCOAR2



アプリアイコン



iOS・Android対応

龍正院仁王門の注連縄奉納 1月8日

AR f

## 住民が感謝の気持ちを込めて

国の重要文化財に指定されている龍正院の仁王門。江戸時代の享保年間(1716～1736年)のころに起きた大火の際、仁王門に安置された仁王様が地域を守ったという言い伝えから、地域住民による注連縄の奉納が毎年1月8日に行われています。昨年の秋に取った稲わらで縄の弱っている部分を補強しながら新しい巻き縄でまとめ、2本の縄をより合わせて今年の注連縄が完成。全長約8メートルもある見事な注連縄が仁王門に掛けられました。



①今年の注連縄が掛けられる②古い巻き縄をほどいて補強③全員で2本の縄をより合わせて④仁王門に奉納された注連縄

成田市場初市式 1月5日

f

## 初荷のマグロが勢ぞろい

北総地域随一の新鮮食料品などの取扱量を誇る成田市場で初市式が行われ、今年の取引がスタートしました。水産物部では午前5時30分、青果部では午前6時30分に式が始まり、関係者全員による手締めが行われ一年の商売繁盛を祈念。式典後のマグロの初競りでは、競り場に威勢の良い競り人の掛け声が響き、新年にふさわしい活気ある取引が行われました。



初競りは威勢良く

成人式 1月12日

f

## 家族や恩師に見守られ

若者たちの大人の仲間入りを祝う成人式が、成田空港で行われました。今年の市内の新成人は男性824人、女性785人。華やかな振り袖や真新しいスーツを身にまとった新成人たちは、記念撮影をしたり思い出話に花を咲かせたりと、懐かしい友人との再会を喜び合っていました。式典中はあいにくの雨となりましたが、会場には希望を胸に抱いた若者たちの晴れやかな笑顔があふれていました。



再会を祝って記念撮影